

FORMAPELEC

Des formations dans le domaine électrique sur-mesure

Centre de formation dédié aux installateurs de systèmes électriques et de réseaux de télécommunication, Formapelec affiche une année record en 2021 avec 10 000 personnes formées. Son offre sur-mesure se développe au fil des usages et des transitions sociétales. Interview d'Henri Pérez, Directeur Général.

www.formapelec.fr - 01 49 08 03 03



Quel est le moteur de Formapelec ?

Notre offre en direction des entreprises d'électricité propose à leurs salariés de se former mais également aux demandeurs d'emploi dans le cadre de formations individuelles ou collectives. Notre priorité est de

répondre aux besoins en recensant les attentes de nos clients et en construisant une formation adaptée. Grâce à ces formations sur-mesure, d'un jour à plusieurs mois, sanctionnées parfois d'un titre professionnel, nous avons développé l'entreprise et acquis des parts de marché. Ainsi, en six ans, le chiffre d'affaires est passé de 3,7 M€ à 6,6 M€, avec 30 collaborateurs, dont 15 formateurs expérimentés.

SMARTHOME, SMARTBUILDING ET SMART CITY

« Notre éventail de formation est large : sécurité et habilitation électrique, réseaux de communication et fibre, réseaux de distribution, éclairage public, signalisation lumineuse tricolore et aussi énergie avec le photovoltaïque. La tendance du « smart » est en plein essor avec le développement des maisons connectées, bâtiments connectés et villes connectées. »

Comment se déroulent les formations ?

Présents par le biais de plateformes de formations aux contenus techniques à Cachan, Lyon et Clermont-Ferrand, nous proposons des formations en présentiel, en situation de manipulation. Nous investissons en permanence dans les contenus et les supports de formation



pour qu'ils répondent parfaitement aux attentes des clients. Nous possédons également une dizaine d'unités mobiles de formation, des véhicules équipés pour des formations nomades directement chez nos clients.

Quels sont les besoins actuels et à venir ?

Les formations liées à la transition énergétique ainsi qu'à la transition numérique sont montées en puissance ces dernières années. Elles correspondent véritablement aux besoins. Pour autant, nous construisons en permanence de nouvelles formations en investissant massivement pour être les premiers sur le marché.